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【本 报 讯】能 源 与 矿
务部声称，煤炭下游二甲
醚 项 目 直 到 现 在 还 没 有
着落。在此之前，美国空
气 产 品 公 司（Air Products
and Chemicals Inc.）宣 布 退
出 此 项 下 游 合 作 项 目 。
然而，目前政府正在探索
与中国的战略伙伴合作。

6 月 19 日，能源与矿务
部自然资源经济专家拉娜·
萨里亚（Lana Saria）表示，我
国正在与中国一起探索，但
是，我忘记其公司名称。

2023 年 11 月 30 日，能
源与矿务部秘书长达丹·
库斯迪亚纳（Dadan Kusdi-
ana）表示，目前，政府继续

寻找合适的投资者，以实
现煤气化项目转化为二甲
醚。其中一位来自中国。
从技术上讲，我晓得美国
拥有此种技术，就像在南
非一样，拥有南非煤炭转
换厂（Sasol）。但是，现在
中国也有这样的技术。因
此，目前我们正在为拥有

煤炭下游技术的外国投资
者提供机会，以便能够发
展国内煤炭下游项目。我
们的基础是开放的，投资
机会向任何能够为国家提
供更多利益的人开放，这
是开展合作的国家公司之
间企业对企业的基础。

达 丹 指 出 ，目 前 国 内

煤 矿 企 业 也 在 不 断 努 力
寻找投资者，以便在国内
开 展 煤 炭 下 游 项 目 。 但
是这些努力仍在进行中，
例 如 ，PTBA、KPC、Arut-

min、 Berau、 Kideco Jaya
Agung 现在都正在尝试这
项下游项目；能源与矿务
部 的 采 矿 法 规 规 定 必 须
拥有下游项目。 （亮剑）

美国退出二甲醚项目
我国加强与中国的合作
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【本报讯】2023 年 1 月
27 日，第 10 任与第 12 任副
总统尤淑夫·卡拉表示，我
国的许多财富被包括中国
在内的其他国家夺走，其
实我国必须自信并努力掌
握技术。为什么我们总是
不自信，我们谈论很多事
情，我们谈论镍，90%的镍
被中国控制，因为他们总
是认为技术是他们的。我
们总是很自卑，好像我们
无法掌握技术。其实我国
拥有丰富的自然资源，可
以与许多其他国家竞争。
我国还能够管理技术，例
如矿石的加工和精炼（冶
炼厂）。预计未来几年我
国 将 运 营 116 家 冶 炼 厂 ，
这些数字包括已经投入运
营、在建和计划建造的冶
炼厂证明，一切都可以用
技术完成，我们完全可以
掌握技术、冶炼厂与任何

东西，我们可以掌握任何
电力。

卡 拉 强 调 说 ，我 国 必
须对这些自然资源的管理
充满信心。只要我们拥有
政治影响力和对技术的掌
握才能取得进步。无论我
们国家多么富有，只要不
掌握好技术，我们就会被
一个掌握技术和资本能力
的国家殖民。我们必须自
信，没有自信什么也干不
了。

人们对外国掏空我国
自然资源的关注不仅仅是
这一次。此前，经济与金
融 发 展 研 究 所（INDEF）高
级经济学家怀沙·巴斯里
（Faisal Basri）声称，佐科维
政府的骄傲计划是我国的
下游项目，实际上是中国
工业所享受的。我国的镍
矿下游商品将镍矿石加工
成镍生铁，以及镍铁与镍

铁等衍生产品，其产品多
达 99%运往中国。如果只
是从镍矿石到镍生铁或镍
铁 的 下 游 ，99% 的 镍 生 铁
和镍铁出口到中国，因此
我国的下游项目实际上支
持了中国的工业化，这是
非同寻常的。

海事与投资统筹部就
以上言论进行了澄清。海
事与投资统筹部投资和矿
业 局 助 理 史 迪 安（Septian
Hario Seto）表示，我国的镍
矿 下 游 附 加 值 高 达 53% 。
这是通过计算，在冶炼厂
产品价值的 100%中，镍矿
石 的 贡 献 率 为 40% ，投 资
者可以享受的营业利润的
12%，48%是镍矿加工需要
花费的额外资源。在 48%
的 数 字 中 ，32% 由 国 内 经
济参与者以煤炭（电力）、
劳动力和其他原材料的形
式 享 有 。 因 此 ，只 有 16%

的份额被来自国外的供应
商所得。根据这些计算，
投资者和供应商享有的附
加 值 为 16% 加 上 12%的 营
业利润部分，即 28%。

史 迪 安 指 出 ，因 此 我
国享有的附加值占下游镍
增 加 值 总 量 的 32% ，或 比
例 反 映 约 53%（32% 除 以
32%+12%+16）。如果外国
投 资 者 在 我 国 进 行 再 投
资，不再获得免税期，甚至
没有当地投资者的参与，
我国的附加值将更大。这
样一来，我所提供的数字
比 怀 沙 提 供 的 数 据 更 准
确。虽然我上面的数字是
一个估计值，但是我非常
确定，我的数字比怀沙·巴
斯里的说法更准确，怀沙·
巴斯里的说法是，我国取
自镍矿下游项目附加值仅
10%。

（亮剑）

海事与投资统筹部驳斥卡拉
所谓我国镍矿由中国企业控制的指控

【本报讯】6 月 19 日 ，
在雅加达官邸会见鲍比·
纳 苏 蒂 温（Bobby Nasution）
之后，从业党总主席艾朗
卡声称，从业党已正式推
举佐科维总统的女婿鲍比
参 加 2024 年 北 苏 门 答 腊
省（苏 北 省）省 长 选 举 。
我们已经讨论过鲍比将参
选苏北省长选举，并将获
得包括从业党在内的几个
政党的支持。出于这个原

因 ，我 要 求 多 利（Ahmad
Doli Kurnia）提 交 一 封 申 明
从业党支持鲍比的信函。
当然，业党对苏北省已经
做出了决定，几乎所有政
党都会加入。印度尼西亚
前进联盟（KIM）的政党也
支持鲍比在苏北省参选。

根据从业党内部调查
结果，艾朗卡坚信鲍比在
苏北省地方首长选举中比
其他候选人更具优势。

艾 朗 卡 指 出 ，因 此 以
现有的实力，并基于从业
党的调查结果，上帝保佑，
从业党支持的立场是优越
的。希望鲍比能任命其他
年 轻 人 陪 同 他 担 任 副 省
长。这样一来，未来领导
苏 北 省 的 人 就 是 年 轻 人
了。我们也讨论了年轻人
物，以便他们与省长保持
一致，我们希望省长和副
省长与苏北社区的发展观

点一致。
鲍比感谢从业党提供

的支持，并还展示了从业
党授予的参加苏北省长候
选人的正式委任书。

鲍比表示，请求从业党
的支持，以便我可以参加苏
北省长选举。感谢上帝，今
天下午我收到了总主席的
委任书。如果已经有了副
省长候选人人选，从业党将
发出推荐信。 （亮剑）

从业党正式支持鲍比参选苏北首长选举

【本报讯】最近几天，
盾 币 兑 美 元 汇 率 继 续 走
弱。 根据 6 月 18 日的谷
歌财经数据，美元汇率目
前为 16,410 盾。

6 月 13 日 ，迦 达 玛 达
大学经济学家埃迪·朱纳
辛（Eddy Junarsin）表示，美
元 兑 盾 币 汇 率 如 果 超 过
16,500 盾 ，将 会 更 加 令 人
担忧。美元兑盾币 16,500
盾 在 技 术 和 经 济 上 都 是
没有问题，因为盾币可以
再 次 走 强 。 但 是 从 心 理
上讲，这是很危险的。如
果达到这个数字，美元兑
盾 币 的 汇 率 将 比 过 去 更
容易升至 16,500 盾以上。

究竟是什么原因导致
美元兑盾币继续上涨呢？

埃 迪 解 释 道 ，货 币 汇
率 的 变 化 是 自 然 现 象 。
然 而 有 几 个 因 素 使 盾 币
兑 美 元 汇 率 没 有 显 著 走
强。与商品一样，对货币
的 高 需 求 将 使 其 价 格 上
涨。相反，低需求会导致
价 格 下 跌 。 比 方 说 ，一
个 向 国 外 出 口 更 多 商 品
的 国 家 将 使 市 场 要 求 更
多的该国货币。结果，货
币价格上涨，货币汇率变
低。目前，我国正在经历
这 种 情 况 。 我 国 从 出 口
商 品 中 获 得 了 很 多 贸 易
利益。这样一来，盾币兑
美 元 的 汇 率 应 该 会 走
强。但是，还有其他因素
会 影 响 盾 币 与 美 元 的 汇
率，例如两国之间的利率
差 异 。 利 率 较 高 的 国 家
将 使 货 币 暴 跌 。 利 率 是
银 行 向 将 钱 存 入 银 行 的
客 户 支 付 的 价 格 。 由 于
目 前 我 国 的 利 率 约 为
6%，而美国为 5.5%，这使
得美元汇率高于盾币。

埃 迪 指 出 ，除 了 贸
易、通货膨胀和利率等技
术因素外，一个国家的状
况 也 会 影 响 其 货 币 汇
率 。 这 种 情 况 包 括 国 内

的 经 济 、政 治 或 稳 定 增
长 。 尽 管 目 前 我 国 的 状
况 相 当 稳 定 ，但 是 ，全 球
安 全 也 发 挥 着 作 用 。 此
外 ，目 前 的 俄 罗 斯 - 乌 克
兰和以色列-哈马斯战争
仍 在 进 行 中 。 不 稳 定 的
全 球 环 境 使 资 本 所 有 者
将选择投资于更安全、更
强势的货币，例如美元或
欧元。 投资低风险的贵
重 物 品 ，如 珠 宝 或 黄 金 ，
也是一种选择。

埃 迪 声 称 ，盾 币 价 值
减弱或美元汇率变为 16,
500 盾 ，将 扰 乱 国 家 预
算。原因是，有使用美元
的 收 支 。 如 果 其 他 货 币
变得昂贵或盾币偏离，我
们 将 不 得 不 支 付 越 来 越
多的费用。事实上，国家
预 算 中 的 设 定 更 少 。 就
被迫修改预算，因为美元
价格更加昂贵了。此外，
美 元 价 值 的 增 加 使 得 以
美 元 货 币 计 价 的 国 债 的
支 付 大 于 原 始 债 务 的 金
额 。 另 一 方 面 ，美 元 汇
率 增 强 的 效 果 也 会 对 公
众 的 状 况 产 生 影 响 。 例
如，进口商品或服务的价
格 在 进 入 我 国 时 会 变 得
更加昂贵。 如果原材料
价格上涨，产品价格将自
动上涨。

埃 迪 表 示 ，货 币 汇 率
的 上 涨 可 能 会 随 着 时 间
的推移而加强。但是，不
一 定 会 发 生 强 劲 现 象 。
因 此 政 府 需 要 采 取 一 系
列措施来稳定盾币汇率，
例如增加出口顺差、减少
进口、降低通货膨胀和降
低 利 率 。 这 些 方 法 需 要
时间，但稳定的盾币汇率
的 发 生 更 为 持 久 。 基 础
设 施 的 发 展 和 改 善 交 通
也 可 以 促 进 商 品 和 服 务
的 供 应 链 。 这 将 使 商 品
和服务的价格更便宜，从
而防止通货膨胀。

（亮剑）

专家称美元汇率若超16500盾
会出现心理危机

【本报讯】6 月 13 日 ，
在新闻发布会上，雅京警
区 公 关 主 任 阿 德 上 校
（Ade Ary Syam Indradi）声
称，雅京警区将一名男子
HK 列 为 万 丹 省 丹 格 朗 市
PIK 2 新 城 区（Pantai Indah
Kapuk 2）一 家 奢 侈 钟 表 店
抢劫案的犯罪嫌疑人。

据警方透露，HK 被控
实施了一起暴力抢劫案，

期间他持利器威胁和挟持
了几名店内员工，并将他
们关押在浴室，并对钟表
店业主实施暴力行为。

阿德上校表示，HK 被
控违犯第 365 条关于暴力
盗 窃 刑 事 法 条 规 。 如 果
罪 名 成 立 ，HK 可 能 会 面
临 死 刑 或 终 身 监 禁 。 然
而根据日前接获的消息，
警方逮捕了四名劫匪，其

中 一 名 伤 人 的 劫 匪 将 被
判 9 年 监 禁 ，其 他 或 被 判
4 年徒刑。

据 悉 ，6 月 8 日 ，劫 匪
HK 持 利 器 在 PIK 2 地 区
的 一 家 钟 表 店 抢 劫 了 18
块名贵手表，其中包括 10
块 劳 力 士（Rolex）品 牌 手
表 、6 块 爱 彼（Audemars
Piguet）品牌手表和 2 块百
达 翡 丽（Patek Phillippe）品

牌 的 手 表 。 店 主 因 此 蒙
受 高 达 128.5 亿 盾 的 经 济
损失。

在警方的追捕行动下
HK 于 6 月 11 日 在 展 玉
（Cianjur）县 Cipanas 镇区的
一家酒店被逮捕，警方在
其 住 处 发 现 了 12 块 被 盗
的奢侈手表和犯罪嫌疑人
在抢劫时所穿的衣物。

（存墨）

【本 报 讯】交 通 部 海
上 运 输 总 署 在 泗 水 市 丹
绒北腊(Tanjung Perak)二级
海 军 陆 战 队 和 海 岸 警 卫
队基地，接待了美国驻我
国 大 使 馆 与 美 国 海 岸 警
卫 队 代 表 团 的 访 问 。 美
国 代 表 团 的 此 次 访 问 旨
在 加 强 我 国 与 美 国 之 间
的海事合作，以及讨论我
国 海 洋 和 海 岸 警 卫 队 人
力 资 源 能 力 发 展 领 域 的
合作潜力。

6 月 19 日 ，在 一 份 官
方声明中，泗水市丹绒北
腊 二 级 海 军 陆 战 队 和 海
岸 警 卫 队 主 任 德 菲（Devi
A. Mamesah）表示，希望这
次 美 国 代 表 团 访 问 能 够
加 强 我 国 与 美 国 海 岸 警
卫队的合作，其目的是提
高 我 们 在 维 护 航 运 安 全
和安保，以及保护我国水
域海洋环境方面的能力。

在访问期间，美国大

使 馆 与 美 国 海 岸 警 卫 队
代 表 团 与 泗 水 市 丹 绒 北
腊 二 级 海 警 和 海 岸 警 卫
队人员，就我国海海和海
岸 警 卫 队 职 责 和 职 能 的
履 行 进 行 了 一 系 列 讨 论
和交流经验。 讨论的主
题包括海上执法、航运救
灾 任 务 和 巡 逻 艇 维 护 管
理。

此外，美国代表团还
参 观 了 泗 水 市 丹 绒 北 腊
二 级 海 军 陆 战 队 和 海 岸
警 卫 队 基 地 拥 有 的 设 施
和设备。

德菲表示，希望美国
大 使 馆 和 美 国 海 岸 警 卫
队 对 丹 绒 北 腊 海 军 陆 战
队 和 海 岸 警 卫 队 基 地 的
访 问 可 以 成 为 许 多 其 他
合作计划的第一步，这些
举 措 将 支 持 改 善 航 运 安
全 和 安 保 以 及 保 护 我 国
水域的海洋环境。

（亮剑）

【本报讯】国企制药控
股公司就 Indofarma 公司及
其 子 企 业 Indofarma Global
Medika（IGM）公 司 涉 嫌 欺
诈案发声。Bio Farma 公司
经 理 沙 迪 克 （ Shadiq
Akasya ）阐 述 财 稽 署 关 于
向其控股成员提供在线贷
款的调查结果。

6 月 19 日 ，在 雅 加 达
与国会第六委员会的听证

会上，沙迪克声称，经调查
发 现 有 18 项 案 件 ，但 是 ，
有 10 项 调 查 结 果 显 示 是
属于欺诈性案件。

根据财稽署前段时间
提交给最高检察长的调查
报告的数据，包括快速消
费品业务部门交易中 IGM
损 失 1573.3 亿 盾 的 迹 象 。
然 后 ，IGM 以 个 人 名 义 向
努善达拉储蓄与贷款合作

社（Kopnus）储 蓄 存 款 ，涉
及 价 值 350.7 亿 盾 的 存 款
和利息的损失。有迹象表
明 IGM 在存款抵押方面的
损 失 ，以 及 在 Oke 银 行 的
价 值 380.6 亿 盾 的 利 息 。
还 有 ，MMU 公 司 退 还 给
IGM 的预付款 180 亿盾，也
没 有 进 入 IGM 的 银 行 账
户。

此 外 ，资 金 支 出 和 不
按交易收取费用表明 IGM
损 失 243.5 亿 盾 。 TeleCTG
与 ZTI 公司的医疗设备分
销合作没有充分规划，支
付超过发票金额的付款，
对 IGM 造成价值 45 亿盾的
损失，而无法出售 TeleCTG
存货对 IGM 造成价值 104.3
亿盾的潜在损失。

沙 迪 克 指 出 ，通 过 金
融科技提供的贷款不是为
了公司的利益，这表明造

成 IGM 损失 12.6 亿盾。
还有其他一些没有充

分规划的口罩业务活动表
明存在欺诈行为；由于口
罩库存价值下降而造成的
损失为 26.7 亿盾；Promedik
的 坏 账 潜 在 损 失 为 602.4
亿盾，剩余口罩库存损失
为 131.1 亿盾。

在没有充分规划的情
况 下 购 买 和 出 售 IGM 的
Panbio 快速测试表明存在
欺 诈 行 为 ，并 有 可 能 因
Promedik 的 坏 账 而 损 失
567 亿盾。

其 次 ，INAF 在 没 有 充
分 计 划 的 情 况 下 购 买 了
2020/2021 年新冠肺炎 PCR
试 剂 盒 ，这 表 明 Promedik
的坏账存在欺诈和潜在损
失 59.8 亿盾，未售出过期
的新冠肺炎 PCR 试剂盒可
能损失 91.7 亿盾。（亮剑）
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